

Pertemuan Virtual Pemantauan Sitkamtibmas Tahun Baru: Peran Aktif Kodim 0706/Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID

Jan 1, 2025 - 06:08



TEMANGGUNG – Dalam rangka memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Sitkamtibmas) menjelang malam pergantian tahun, Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S I P., mengikuti kegiatan Monitoring Sitkamtibmas yang dilaksanakan melalui Zoom Meeting bersama Kapolri, Menteri, dan Kepala Lembaga terkait. Kegiatan ini berlangsung di Pendopo Pangayoman Kabupaten Temanggung, pada Selasa malam, 31 Desember 2024.

Image not found or type unknown



Selain Dandim Temanggung, acara tersebut juga dihadiri oleh jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (FKPD) Kabupaten Temanggung, yang meliputi PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM., Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Temanggung Anton M.Londa.S.H.,M.H., Ketua DPRD Temanggung Yunianto, SP., Perwakilan Pengadilan Negeri serta sejumlah pejabat terkait lainnya. Kegiatan ini bertujuan untuk memonitor situasi keamanan di seluruh wilayah Indonesia, memastikan tidak ada gangguan yang dapat mengganggu perayaan pergantian tahun, serta menjaga kondusivitas wilayah menjelang 2025.

Dalam kesempatan tersebut melalui Penerangan Kodim Temanggung, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menekankan pentingnya sinergi antara TNI, Polri, dan seluruh instansi terkait dalam menjaga keamanan. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan menghindari hal-hal yang dapat meresahkan, serta mendukung upaya pemerintah dalam mengendalikan situasi agar tetap aman dan terkendali.

"Kami Kodim 0706/Temanggung selalu siap bersinergi dengan Polres Temanggung, pemerintah daerah, dan seluruh instansi terkait untuk menjaga keamanan serta menciptakan suasana yang kondusif bagi masyarakat Temanggung", tutur Letkol Inf Sriyono.

Pihaknya juga mengajak seluruh warga Kabupaten Temanggung untuk bersama-sama menjaga ketertiban, menghindari hal-hal yang dapat menimbulkan

gangguan, serta mendukung upaya pemerintah dalam mewujudkan perayaan malam tahun baru yang aman dan nyaman bagi semua.

Image not found or type unknown



"Semoga kegiatan ini berjalan dengan lancar dan hasilnya dapat memberi dampak positif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat menjelang pergantian tahun. Terima kasih, dan selamat tahun baru 2025." Kegiatan ini menjadi momentum penting untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tetap terjaga, terutama pada malam pergantian tahun yang sering kali disertai dengan berbagai aktivitas masyarakat, diharapkan perayaan malam pergantian tahun di Kabupaten Temanggung berjalan aman, damai, dan terkendali, serta memberikan rasa nyaman bagi seluruh masyarakat.